

KARRIERESPRUNG



OLIVER MASEICZICK

Oliver Maseiczick verstärkt das Vertriebsteam von Samson Druck. Der Vertriebsprofi zeichnet in seiner neuen Position für den Marktausbau im Raum Salzburg sowie die persönliche Betreuung und Beratung der Bestandskunden in der Region verantwortlich. Samson Druck ist eine der größten Druckereien in Österreich.



LISA REISENHOFER-KERBER

Der Zaunhersteller Guardi hat Lisa Reisenhofer-Kerber als Leiterin Marketing und Kommunikation in die Führungsebene berufen. Gemeinsam mit Werner Haselmayer (Vertrieb) und Johannes Mitterer (Finanzen) zeichnet die 31-jährige für die Prokura des Unternehmens verantwortlich.



YVONNE WICKI MACUS

Yvonne Wicki Macus wird am 1. Mai 2021 als Managing Director Leiterin des Konzernbereichs Gemeinschaftsgastronomie der SV Group. Macus ist seit 2016 im Unternehmen, vor ihrer Zeit bei der SV Group war sie rund neun Jahre in verschiedenen Rollen bei Coca-Cola HBC Schweiz tätig.



SEBASTIAN BERLOFFA

Sebastian Berloff ist seit Februar 2021 Geschäftsführer der Digital Real Estate Marketing Agentur enteco Concept GmbH. Er begann 2018 als Head of Digital Marketing, parallel dazu war er auch als Chief Digital Officer bei BRIX29 für die Digitalisierungsstrategien verantwortlich.



ANITA WIDMANN

Seit 1. März 2021 ist Anita Widmann Head of Human Resources bei Sanofi in Österreich. Zuletzt war sie Country HR Head und Prokuristin bei der Philips Austria GmbH sowie Mitglied des Philips Management Teams. Ihr Fokus lag neben der Digitalisierung des HR-Bereichs u. a. im Change und Transformation Management.



MANISHA JOSHI

Manisha Joshi stieg zum Business Director bei Ketchum Publico auf. Zuvor war sie ein Jahr lang als Account Director tätig, in dieser Zeit gewann sie zahlreiche Neukunden. Joshi berät lokale und internationale Kunden, u. a. in den Bereichen Technologie und Healthcare in ihrer gesamten Kommunikationsarbeit.



MARIA DREHER

Die Wirtschaftskanzlei Freshfields Bruckhaus Deringer ernannt zum 1. Mai Maria Dreher aus dem Wiener Büro zur globalen Partnerin. Sie ist seit 2016 in der Kanzlei tätig und berät zu allen Aspekten des Kartellrechts, u. a. in der Fertigungsindustrie, Pharma und Finanzinstitute.
